

## MARCELINA LA VACA FELIZ QUE VIVIA EN CUETO

Marcelina era una vaca muy feliz que vivía en Cueto. Una tarde calurosa de verano recibió una carta sorpresa, sus amigos de un pueblo cercano le invitaban a una fiesta, que se celebraría el 15 de agosto.

Sus amigos Manolo el pato y Jacinta la cabra eran muy listos, divertidos y graciosos, así que Marcelina no se lo pensó dos veces, enseguida les contesto que contasen con ella. Sólo había un problema, Marcelina la vaca que vivía feliz en Cueto, recordó que sus amigos y ella no sabían bailar.

Menos mal, que pensando en una solución, se le ocurrió una idea genial, invitar a Manchitas la oveja que era también profesora de baile, se juntaron y ensayaron en la bolera. Tuvieron que repetir los bailes muchas veces pero era divertido, se reían y además podían estar juntos.

Llego el día de la fiesta, estaban muy nerviosos y elegantes. Marcelina se había puesto sus mejores galas con un sombrero de paja y sus zapatos de charol nuevos. Bailaron sin parar y acabaron agotados pero sobre todo satisfechos y divertidos por lo bien que lo habían pasado.

Y colorin, colorado hasta aquí llega lo que os he contado.

Julia Manuz Corada

3º Primaria

